

2023-2027 Bulletin N° 055

Le 11 décembre 2023

LE STTP FÊTE LE MOIS DU PATRIMOINE TAMOUL

Janvier, mois du patrimoine tamoul, est l'occasion de reconnaître l'immense contribution des Canadiens et Canadiens d'origine tamoule au tissu social, économique, politique et culturel du pays. C'est également un bon moment pour découvrir et apprécier la culture tamoule.

Le peuple tamoul, dont l'histoire remonte à plus de 2 000 ans, est un groupe ethnique originaire du sud de l'Inde et du Sri Lanka. La communauté tamoule partage un dialecte, une langue classique parmi les plus anciennes encore parlées de nos jours.

La discrimination et la violence contre le peuple tamoul ont commencé peu après l'indépendance du Sri Lanka en 1948. L'adoption d'une loi en 1956 a consacré le cingalais comme seule langue officielle du pays, ce qui a essentiellement eu pour effet de restreindre l'accès aux Tamouls à des postes gouvernementaux. En 1983, un pogrom, un soulèvement violent provoqué dans le but de massacrer et de faire fuir un groupe ethnique ou religieux, est perpétré contre les Tamouls, fait environ 3000 victimes et mène à l'exil 800 000 personnes tamoules. La terrible guerre civile qui s'ensuivit n'a pris fin qu'en 2009.

Chassés de leur terre d'origine par le génocide causé par le gouvernement du Sri Lanka, les Tamouls luttent depuis des années pour obtenir la liberté et la justice, mais aussi leur indépendance, par la création de leur pays : l'Îlam tamoul.

Selon les données officielles du recensement canadien, des Tamouls se seraient installés au Canada en 1948. Cela dit, la plupart ont immigré après le début de la guerre civile. Aujourd'hui, le Canada est probablement le pays avec la plus grande diaspora tamoule au monde.

Le mois du patrimoine tamoul a été souligné pour la première fois par le gouvernement fédéral en 2016. Janvier est un mois important pour la communauté et coïncide avec la période de récolte traditionnelle, ou Thai Pongo, qui cette année se déroulera du 15 au 18 janvier 2024.



Bon nombre de membres du STTP sont d'origine tamoule. Le STTP est fier de ce patrimoine et nous invitons les consœurs, confrères et camarades à fêter en cœur le mois du patrimoine tamoul en participant à des activités dans leur région!

Solidarité,

Coleen Jones

2e vice-présidente nationale

Im cope 225 _ / mc scfp 1979

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >

Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.

